

Europe

La Région attribue les premiers fonds européens du programme 2014-2020

La Commission européenne a approuvé en décembre dernier le programme FEDER-FSE Midi-Pyrénées et Garonne 2014-2020, dont la Région est désormais Autorité de gestion.

Les élus régionaux, réunis lors de la Commission permanente ce lundi 2 février, sous la présidence de Martin Malvy, ont ainsi attribué les premières aides dans le cadre de ces fonds européens.

Ces dossiers concernent plusieurs secteurs : l'économie, la formation professionnelle et le très haut débit.

Economie

Dans le cadre du dispositif régional de **contrat d'appui**, une enveloppe FEDER sous forme d'avances remboursables a été attribuée à :

- SAS La Métallisation tarbaise (65) pour un montant de **400 000€** pour le financement d'un projet d'1M€,
- Mécamont Hydro (65) pour un montant de **400 000€** avec l'appui de 104 000€ de fonds Région pour le financement d'un projet d'1M€.

Très Haut Débit

Une enveloppe de **4,5M€** de FEDER a été votée en faveur du développement du Très Haut Débit pour les communautés de l'éducation, de la formation et de l'enseignement supérieur et de la recherche dans le cadre du **Projet Aster**.

Formation

Le dispositif « **Initiative pour l'Emploi des Jeunes** » (IEJ) permet de financer des actions de formation, dans le cadre du programme régional de formation professionnelle (PRFP), ciblées vers les jeunes de moins de 26 ans qui ne travaillent pas, ne font pas d'étude ou ne suivent pas de formation. **La Région débloque dès maintenant l'ensemble du budget de 5 M€** affecté à cette initiative qui sera déployée en Haute-Garonne, seul département de la région à remplir les critères fixés pour ce dispositif.

Par ailleurs, les élus ont attribué une enveloppe FSE d'**1 M€** pour soutenir le **Réseau Régional des Points Relais Conseils** dans l'accompagnement de la démarche de la Valorisation des acquis et de l'expérience (VAE).

Enfin, **450 000 € de FEDER** ont été attribués pour le financement d'une antenne de **l'Institut de Formation en Soins Infirmiers du CHU de Toulouse à Saint-**

Gaudens. Cette enveloppe est abondée par une participation de la Région à hauteur de 420 000€.

Doté de 460 millions d'€ de fonds européens (384,36 M€ FEDER + 73,18 M€ FSE + 2,55 M€ Initiative pour l'Emploi des Jeunes), qui permettront plus d'1,2 milliard d'€ d'investissements, le programme FEDER FSE doit aider Midi-Pyrénées, ses habitants, ses entreprises et ses territoires, à s'adapter et à relever le triple défi suivant :

- Renforcer les avantages compétitifs de la région dans une économie mondialisée, en favorisant l'innovation et la recherche de valeur ajoutée dans tous les secteurs et sur l'ensemble des territoires de Midi-Pyrénées,
- Développer l'emploi en Midi-Pyrénées dans ce cadre en proposant une offre de formation adaptée,
- Accompagner la transition énergétique et écologique, en réponse au défi climatique et environnemental.

Ce programme constitue, avec le prochain Contrat de Plan Etat-Région 2015-2020, le principal outil au service du développement régional de Midi-Pyrénées à l'horizon 2020.

Plus d'information : <http://www.europe-en-midipyrenees.eu/>